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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

第2552回例会　2016. 6.  9
第2553回例会　2016. 6. 14

合併号  №46

・伊丹有明ＲＣより、会報が届く。
・登米市環境市民会議より、総会（6／1）の資料が届く。
・南三陸復興市実行委員会より
　　「南三陸夢メッセージ花火2016」協賛の依頼
・宮城県登米保健所より
　　薬物乱用防止指導員指導研修会のお知らせ
　　日　時　 6月23日㈭　午後 1時30分～ 3時
　　場　所　宮城県登米合同庁舎 5階
・サウスレイクＲＣ表敬訪問、ソウル国際大会報告会
　　日　時　 6月20日㈪
　　場　所　つぼ八・大やす店
　　会　費　4,000円

・次年度関係（菅原慶一次年度幹事）
　　次年度委員長会議のお知らせ
　　日　時　 6月16日㈭　午後 6時～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
※委員長欠席の場合は、副委員長の出席をお願い致
します。

・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　バトンタッチ例会（6／30㈭）の出欠の連絡をいただ
いておりません。会員、早目の連絡をお願い致します。

　「とめ青年会議所のＰＲ」
公益社団法人とめ青年会議所

専務理事　千葉　隼人様　

　本日は、佐沼ロータリークラブの大変貴重な時間を
いただきまして、とめ青年会議所の活動内容を紹介さ
せていただきます。
　今年、創立47周年を迎えます。佐沼青年会議所とし
て発足し、登米市になったとき「とめ青年会議所」と
名称を変更し今日に至っております。主に20歳から40
歳のメンバーが日々町づくりのため活動している団体
であります。 4つの委員会が様々な事業を企画・立案
し、月に 1回事業を実施しております。今日は、その
活動内容を映像で見ていただきたいと思います。

－説明は割愛させていただきます。資料をご参照
下さい。

※第2552回例会　2016. 6. 9  12：30～

・本日の出席率　100％

・岩渕正彦会長　今日は大畑好司会員のスピーチと
なっております。代理のとめ青年会議所の皆さん、
宜しくお願いします。

・遠藤光則会員　布施孝之会員、長年の警察への支援
活動が認められ、本日東京で警察庁長官彰を受賞
されました。おめでとうございます。大畑好司会
員のスピーチ、何かサプライズの予感がします。

・鈴木彦太会員　大畑好司会員のスピーチ楽しみにご
期待を申し上げます。

・飯塚仁哉会員　大畑好司会員のイエローキャブ発車
オーライ、スピーチも速やかに。

・佐藤幸一会員　大畑好司会員のスピーチに大いにご
期待いたします。

・佐藤敬喜会員　早退します。
・猪股育夫会員　大畑好司会員のスピーチに期待して。
とめＪＣの皆様を歓迎します。

・菅野幸一郎会員　大畑好司会員のスピーチに期待。
・三浦孝次郎会員　大畑好司会員のスピーチに期待。
・高橋義文会員　本日の大畑好司会員のスピーチを楽
しみに期待しております。 2週間の欠席、大変ご
迷惑をかけ申し訳ございませんでした。

・岩渕栄市会員　ＪＣの皆様、本日はご苦労様です。
・伊藤幸子会員　いやな梅雨時が近づいて来ました。
気分は爽やかにしたいです。本日のスピーチを楽
しみにしています。

・高橋利光幹事以下　本日のスピーチに期待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
山田直志会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
菅原慶一会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　杉田広仁会員
及川富男会員　千葉正宏会員　佐藤充彦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週、おもいがけない方から封書が届きました。中
を開けますと、 5月21日伊丹有明ロータリークラブ創
立40周年記念式典でお目にかかった、西宮イブニング
ロータリークラブ会長山北恒也さんからでした。式典
の最中お話をして居たと思いますが、封書の中に伝文
が入っておりますので読ませてもらいます。
　先日、お話しておりました私の長男は、登米市迫町
佐沼字江合というところに、この 4月まで住んでおり、
そこから 1 年間南三陸町役場へ通っておりました。
（このことについては市政ニュースの 5ページに紹介
されています）私のクラブは出来たばかりの新クラブ
ですが、ご参考までに週報を送らせていただきます。
もう少し早くお出合いできておりましたらと思うと残
念ですが、今後とも是非よろしくお願いいたします。
　とありました。南三陸町役場に派遣されて復興を手
伝ってもらったご長男・山北真義さんは、平成27年 4
月から今年の 4月まで膨大な業務をこなし、色々な経
験を通して仕事を覚えられたことと思います。震災直
後からの西宮市職員の支援には感謝すると共に、これ
からも東北の復興を見守っていただけたらと思います。

会長要件 岩渕正彦会長

会長報告 髙橋文人築館ＲＣ会長
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

千葉隼人専務理事のあいさつ

東北青年フォーラムのＰＲ

（担当：大畑好司会員）今週のスピーチ

本日の出席率

ニコニコボックス

本日の出席率

※第2553回例会　2016. 6. 14  19：00～

＜四クラブ合同例会　於：ホテルグランドプラザ浦島＞

・本日の出席率　73.2％

　みなさん、こんばんは。
　若柳ＲＣさんが今日は夜の例会・クラブ協議会とい
うことで欠席ですので、三クラブの合同例会となりま
した。佐沼ＲＣの皆さん遠い所わざわざお越しいただ
きありがとうございます。先程、今年度・次年度の会
長・幹事の引き継ぎが無事終了しまして、今年以上に
来年度は盛り上がるのではないかと思っております。
　この後、懇親会がございますので、どうぞごゆっく
りしていただきたいと思います。

　特になし

・開会の挨拶（浅野良弘ガバナー補佐）

　本日は、若柳クラブも出席できるものと思って進め
てきましたが、クラブ協議会のため欠席となりました。
私の不行届きをおわび申し上げます。
　分区代理時代から分区でゴルフ大会をやっておりま
したが、私自身はゴルフは下手で酒の方が得意ですの
で、飲み会と言うことで内々で進めて参りました。
　生ビール、綿屋の酒、その他色々と取り揃えてあり
ますので、どうぞゆっくりと酔って下さい。席がクラ
ブごとになっておりますが、お好きなように移動して
懇親の輪を広げていただきたいと思います。今日はよ
ろしくお願い致します。
・乾杯の挨拶（佐沼ＲＣ・八谷郁夫パストガバナー）

　例会が大変スムーズに終わり懇親会に入りました。
浅野良弘ガバナー補佐の声掛けで合同例会となり、大
変意義あることだと思います。それは、財団の役員を
ここしばらくやらされまして、その事業の中で特に補
助金の事業、その中でクラブの交流という理由を付け
ると合格してもらえる事由があります。交流をすると
いうことを大切にしています。今日は大変意義のある
会合になりますこと祈念して乾杯の発声をさせていた
だきます。
　四クラブの益々の発展、そして分区として活躍出来
るように祈念して乾杯！！

懇 親 会

幹事報告
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飯塚仁哉会員はウーロン茶で 新入会員の佐藤充彦会員とスポンサー佐々木源悦会員

笑顔の素晴らしい二人です

得意のカラオケは栗駒ＲＣ小野寺正男会員

遠藤光則会員は聴かせます

大田惠子事務局さんいつもお世話様です

おいしい綿屋の酒で３クラブ懇親を深めました

会を盛り上げた高橋利光幹事

高橋文人築館ＲＣ会長挨拶 浅野良弘ガバナー補佐挨拶

オヤジダンサーズの紹介からはじまりました

紅一点佐藤早智子会員はプロ並のダンスでした

酒の好きなメンバーが集まりました。特に座っている人が？

八谷郁夫ＰＤＧ乾杯の挨拶

練習不足とは思えないほどそろっていましたね

下西充栗駒ＲＣ会長を囲んで

懇 親 会懇 親 会 懇 親 会懇 親 会おいしいお酒・ダンス・カラオケと楽しくクラブ間の
交流をしました
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